



7 Pièces

550 m²

Réf. MZICA6608

12 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare - Véritable chef d'œuvre architectural, merveilleusement situé en plein cœur de la partie la plus résidentielle de Super Cannes, au calme absolu. Cette propriété résolument contemporaine, aux lignes épurées est l'œuvre d'un talentueux architecte local de renom. Avec 550 m2 environ de surface habitable, elle offre des prestations de grande qualité et une vue dégagée jusqu'à la mer. La villa est édifée sur un terrain d'environ 2 207 m2 entièrement plat et complanté avec piscine et terrain de pétanque. Une piscine intérieure avec sauna, un fitness, une salle de cinéma, un ascenseur, un ...

Rare - A true architectural masterpiece, beautifully situated in the heart of the most residential part of Super Cannes, in an absolutely quiet location. This resolutely contemporary property with its clean lines is the work of a talented and renowned local architect. With around 550 sim of living space, it offers quality features and uninterrupted views all the way to the sea. The villa was built on a plot of around 2,207 sqm, entirely flat and planted, with a swimming pool and petanque area. An indoor swimming pool with sauna, a fitness room, a cinema room, a lift, a closed 2-car garage (60 ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

